

Stadtgemeinde Knittelfeld stadtgemeinde@knittelfeld.gv.at

Gewalt an Frauen

Gemeinderätin Deshire Shehu lud gemeinsam mit NOVUM Zentrum für Frauen und Mädchen und dem Frauentreff zu einer Veranstaltung gegen Gewalt an Frauen ins Kulturhaus ein. Die Schülerinnen des BG/BRG Knittelfeld beeindruckten mit bewegenden Liedern und Texten voll.

Darüber hinaus gab es Vorträge der Polizei und der Beratungsstelle NOVUM sowie Info-Tische verschiedener Beratungsstellen, um Hilfe und Unterstützung anzubieten.

